

16/2/85

BERGARA



El Departamento de Psicología y Pedagogía de la propia UNED, inaugurará el curso, en el que intervendrán los colegios de la zona. (Foto Urcelay).

Participarán diversos centros del Alto Deba

Nuevo curso en la UNED sobre pedagogía

Bergara (DV, por Larrea). — Hoy, sábado, se inicia un nuevo curso en la UNED, dedicado a la iniciación a la Pedagogía Operatoria, en un intento de que los enseñantes participen de las importantes aportaciones de la obra de Piaget.

Se inaugura el curso con una charla a cargo del Departamento de Psicología y Pedagogía de la UNED, sobre el tema «Introducción a la Pedagogía Operatoria».

A través de la pedagogía operatoria, se intenta hacer que los niños desarrollen su capacidad operatoria en relación a los problemas que les presenta la vida y sus propios problemas. Queda todo ello bien patente en lo que dijo Piaget:

«Todo lo que enseñamos al niño, impedimos que lo invente».

Con todo ello, se trata de programar un plan para la escuela, de formar que se conozca al chaval y de esta forma adecuar la escuela a éste; pues tradicionalmente es el chaval el que tiene que acostumbrarse a la escuela, con sus estructuras, formas, etc. de donde provienen en gran parte los tan afamados «fracasos escolares».

La próxima semana, la charla correrá a cargo de la escuela pública de Antzuola, que colabora en este curso; con el tema «la organización operatoria en EGB».

Las charlas tendrán lugar en el Instituto de Enseñanza Profesional, (la escuela de maestría), los viernes y sábados, al haberse visto obligados los organizadores a formar dos grupos con los 180 matriculados.

Diego Catalán en la UNED

Con el tema «La Nación en la

historia», intervendrá hoy sábado, Diego Catalán, en el curso que sobre «La Nación y el Estado», se viene desarrollando en la UNED de Bergara.

Diego Catalán, es director del Instituto Menéndez Pidal de Madrid.

La próxima semana se desarrollará el tema «Lógica del capital y democracia representativa», que correrá a cargo de Elías Díaz, de la Universidad Autónoma de Madrid.

Las charlas tienen lugar en la UNED, de 10 a 1 del mediodía de todos los sábados, hasta el 23 de marzo, en que intervendrá Josep M. Colomer de la Universidad de Bellaterra (Barcelona).

Mordaz, pero no ofensivo

Así califica Ramón Barea, el espectáculo que el dirige titulado «Bilbao Bilbao» y que será estrenado hoy en Bergara, a cargo del grupo Karraka.

Capaz de gustar a «gente muy distinta», continúa diciendo.

«Bilbao Bilbao» fue estrenado en Bilbao con motivo de las pasadas fiestas de agosto y al principio fue muy castigado por la crítica. Lo cual, siempre resulta ser bueno, pues al fin y al cabo empieza a hablarse del espectáculo y ser analizado por una muy variada cantidad de gente, lo que hace que sea visto por más gente de lo que en principio se había previsto.

Y así ha ocurrido, pues ya ha sido puesto en escena en San Sebastián, Eibar, etc. y a hora en Bergara. Baste decir que en Bilbao fueron unos 22.000 las personas que asistieron al espectáculo.